

Antrag Nr. 22-O-23-0011

SPD-Fraktion

Betreff:

Versetzen der Bänke und Mülleimer im „Teufelsgraben/Promenadenweg“ (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Bänke und Mülleimer im „Teufelsgraben/Promenadenweg“ direkt an den Fußweg versetzen zu lassen, damit sie wieder genutzt werden können.

Begründung:

Der Fußweg im "Teufelsgraben/Promenadenweg" ist mit Bänken und Mülleimern versehen, die seit Jahren mit Gras und Gestrüpp völlig zugewachsen sind. Man muss schon sehr genau hinschauen, um sie zu sehen. Eigentlich kann man sie nur erahnen. Die Mülleimer können insbesondere von Hundehalter*innen nicht mehr genutzt werden mit der Folge, dass leider überall Hundekot-Beutel herumliegen.

Außerdem sind auch die Bänke für Fußgänger*innen und hier insbesondere für ältere Spaziergänger*innen nicht erreichbar bzw. nutzbar. Hier gilt es, durch das Versetzen der Bänke und Mülleimer entsprechende Abhilfe zu schaffen.

Wiesbaden, 11.07.2022

Fleischer-Brachmann
Fraktionssprecher